

CULTURA

ARTESANÍAS Y FOLKLORE

Intentando rescatar, preservar o simplemente difundir la cultura nativa merideña, prácticamente en todos los poblados del Estado pueden encontrarse numerosos puestos de artesanías propias de la región andina venezololana.

*Caja de trompos en el taller del juguetero
Humberto Calderón, Mérida,
Estado Mérida, Venezuela.*

Plaza de Toros Román Eduardo Sandia.

En los mismos, pueden adquirirse diversas expresiones de la cultura regional realizadas en diversas superficies y con características que vinculan inequívocamente con Mérida.

En tanto, parte del folklore regional contempla las corridas de toros, las cuales se realizan principalmente en época de carnaval en la plaza de Toros Román Eduardo Sandia.



MUSICA TÍPICA MERIDEÑA

La música tradicional de Mérida se encuentra muy influenciada por el vals, con modificaciones que han dado lugar a los vales andinos. Además, se incluyen también los romances, décimas, irreverencias, dicharachos y galerones, por lo general de ritmos más bien lentos.

En tanto, destacan también ritmos compartidos con otras regiones venezolanas, como los bambucos y merengues, para cuya ejecución suelen utilizarse en gran medida los violines.

La música tradicional de Mérida se encuentra muy influenciada por el vals, con modificaciones que han dado lugar a los vales andinos. Además, se incluyen también los romances, décimas, irreverencias, dicharachos y galerones, por lo general de ritmos más bien lentos.

Estudiantes de la Universidad de los Andes.

